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週 報 №1９７６

職業奉仕12章 「業界の発展のために力を尽くすのは職業奉仕だ」

１月はロータリー理解推進月間です。

（ 2 0 1 3 年 1 月 2 3 日 ）

本日の例会

40周年記念式典準備

第 1 9 7 6 回 例 会 報 告 司会 藤野 豊 ＳＡＡ（会場運営委員長）

○第6回分区連絡会の件
アンケートの結果 4月14日(日)～15日(月)の
一泊に決定
詳細については後日案内致します。

○地区大会の件
・追加登録のお願い

（当クラブは全員登録しています。）
・交通及び宿泊のアンケートが届いています。

○第5回分区連絡会
・2月15日（金）4:00～
・フォレストイン昭和館

○社会福祉協議会より
機関誌「こもれび」を頂きました。

（ 比留間 市郎 会長 ）点 鐘

会務報告 （ 比留間 市郎 会長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

29名 25名 96.15% な し

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 榎本 昭 会員
比留間 一康 会員

（ 宮崎 恒夫 会場運営委員 ）出席報告

斉 唱 奉仕の理想
ソングリーダー（ 野島 征 会員 ）

『 卓話から学ぶ職業奉仕』
中村 伸治 様

＜地区職業奉仕委員長＞

卓 話

来客紹介 （ 比留間 市郎 会長 ）

○ゲスト
中村 伸治 様 ＜卓話講師・地区職業奉仕委員長＞

幹事報告 （ 波多野 晃夫 幹事 ）

○例会臨時変更
・東京ワセダＲＣ
2月13日(水)⇒移動例会 穴八幡宮

○先週のおめでとう報告で藤野豊会員の皆勤
を20年と発表しましたが、17年の間違えで
した。お詫びして訂正いたします。

○次回例会（1/30）時間延長が予想されます。

○比留間一康会員へのお見舞い報告
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日
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◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
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◇ クラブ事務局
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間市郎 ◎ 幹 事 波多野晃夫
○ 副会長 田中 伸彦 ○ 副 幹 事 酒寄 好夫
□ クラブ会報委員長 山口 誠 副委員長 薄井 政光

委 員：波多野稔 比留間孝司 内野均 嶋田哲男

比留間市郎会長・波多野晃夫幹事⇒地区職業奉仕委員長 中村伸治様ようこそ当クラブにお越しくださいました。
本日は、卓話宜しくお願いいたします。

薄井政光会員⇒誕生月を祝っていただきありがとうございます。
藤野豊会員⇒中村地区職業奉仕委員長、本日はよろしくお願い致します。

齊藤孝喜会員⇒皆様毎週御苦労様です。本日は宜しく御願い致します。
♦ 今回計 １６,０００円 累 計１,０３９,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 原田 友義 親睦委員長 ）

4年間、地区の職業奉仕委員として携わっています。ロータリーで会長と付くのはＲＩ会長と
クラブ会長2人のみであり、その方があって年度は成り立っています。私は本年度1年間を半期に
分けてやりたいことがあり、委員の方々にお願いしています。前期はＲＩが今どの様に職業奉仕
を捉えて、クラブにお願いしているのかをご理解頂いてご報告する。後期は地区の職業奉仕育成
委員会を中心に出向した地区の委員の皆さんが各クラブを回って卓話を行うなどで自分の力量を
育てて頂く事です。1年間終わった段階でチェックを行い活動報告のＣＤを作っている最中です。

前期終わった段階で、ＲＩと地区の職業奉仕の考えに若干のズレがあると強く感じています。
ロータリアンの職業宣言（1989年規定審議会通過）とロータリーの行動規範（2011年 ＲＩ理事
会承認）の内容は良く似ていますが違いがあります。行動規範には職業奉仕という言葉が一つも
出てきません。また資料の8で職業宣言では「事業または専門職務上の関係において、普通には
得られない便宜ないし特典を、同僚ロータリアンに求めたり、与えたりしないこと。」とありま
すが、行動規範では「与えたりしないこと」という表現が削除されています。求めてはいけない
が、与えることはロータリアンの中で自由に与えて結構です。但し、求め合うことは止めて欲し
いという事です。

経緯としては、ジョン・ケリーＲＩ会長年度（2009-10年度）にレイ・クリンギンスミス会長
エレクトが、次年度方針として、「ＲＩ職業奉仕委員会」を休会すると提案しました。しかし黒
田当該年度ＲＩ理事が強く反論し、結果として現ＲＩ理事が委員となることで、旅費・宿泊費を
節約し、ＲＩ職業奉仕委員会が継続されることとなりました。レイ会長時代（2010-2011年度）
には、国際ロータリーの新しい説明の仕方を重視し、たとえよい伝統によるプログラムであって
も、現代に合った内容や方法に変化させることを重視し、その一環として「イタリア出身のＲＩ
職業奉仕委員長主導による「ロータリーの行動規範」が作られました。これからの主流としては
行動規範がメインとして皆様方の見本となっていくと思います。
またＥクラブ設立の提案も同時期に行われました。「ロータリー・ショウケース」と「ロータリー
クラブ・セントラル」これらは開かれたＲＩと各クラブとの情報ネットワークのツールです。こ
ういったソーシャルメディアやオンラインツールのＰＲが今回の地区の仕事に一つと捉えていま
す。

これからも地区へのご協力をお願い致します。本日はありがとうございました。

卓 話

『 卓 話 か ら 学 ぶ 職 業 奉 仕 』 中 村 伸 治 様 ＜地区職業奉仕委員長＞

委員会報告

○40周年実行委員会 清水 高彦 委員長
例会終了後に、40周年の炉辺を行います。


